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第46回 6月17日 
通算1604回

第45回 6月12日 
通算1603回
●会員数          72名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  57名
●出席率　　　 83.82％

第43回 5月29日
通算1561回の修正　
●会員数          70名　　
●出席免除者数　　23名
●出席者数　　　　59名
（内補填者数　　 5+1名）
●出席率　　　 93.65％

例会状況報告

年度末家族親睦例会

２０１１－２０１２／４５
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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム
いよいよ私の会長報告並びに挨拶も今日を入れて三回となりました。ここまで
無事に務めさせて頂きまして皆様には感謝しております。どうもありがとうご
ざいます。
●本日のクラブ協議会は、各委員会委員長の後期の活動報告と次年度委員会に
引き継ぐことがあれば引き継いで頂きたいと思います。最初に常任委員長に
報告して頂き、後の補足などございましたら、各委員長の方で宜しくお願い
致します。
●先週卓話を頂きました菅原淳輔元地区幹事長よりお礼状をメールで頂きまし
たので、読ませて頂きます。
「火曜日は卓話をさせていただき感謝申し上げます。またいろいろとお気遣
い頂きありがとうございます。会員の皆さまにもどうぞよろしくお伝えくだ
さいませ。北河原ガバナー年度の貴クラブのご活躍を期待しております。簡
単ですがお礼とご挨拶まで。」
●皆様に御無理を申しました「緑の募金」ですが、4/12に￥1,700、4/26に
￥140、6/5に￥17,181と合計￥19,021が集まり、当初目標の￥15,000を越え
ましたので、早速送らせて頂きました。

会長報告
井上会長
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クラブ協議会
本年度の締めくくりとして、各委員会より、活動報告が行われました。
詳細については「年間報告」をご覧下さい。

委員会報告
クラブ管理運営常任委員会・北神委員長
本日状差しに入れさせて頂きましたが、第４回情報集会の結果報告です。今回のテーマは、「ガバナー
を輩出するにあたり、会員としての心構え」という大変大きなテーマでしたが、たくさんのご参加を頂
き、数多くのご意見を頂きました。本当にありがとうございました。一部だけ読ませて頂きます。
・この度のガバナー輩出をチャンスと捉え、会員を増やしたり、次の世代を育てたり、強い組織を作っ
ていくチャンスにすべきである。
・色々な考えもあるが、ガバナー輩出することを全員で決議した以上、必ず成功させなければならない。
・リーダーである幹事長には、よく勉強して頂いて、皆さんにこの方向でいこうと引っ張っていっても
らいたい。
・会員の役割分担が乱暴すぎないか、事前に順序立てて会員に説明しながら人事を行なうべきでは。
・クラブだけではなく奈良県ロータリーが一体となってやっていかなければならない。
・費用は借入でいいのでは。又、メンバーへの分担金の上積も必要。
・何か出来ることを出来る範囲で協力したいが、何をしていけばいいのか分らないので、先ずは色々と
知りたいことを教えてほしい。
・地区や他クラブからの要請で決まった経緯はあるかもわからないが、クラブ内の結束や士気を高める
事が今後は最も大切なことである。
・業務分担表の副幹事さん４名の負担が大きく、大変そうで心配である。
・資金的にどれくらいかかるか知りたい。
・経費出費の為、単にお金を出すことを要求しても難しいのではないか。

親睦活動委員会・野﨑委員長
先ほどニコニコで発表のありました小西さんのホールインワンコンペのご案内ですが、７／２６（木）9
：30集合10：00スタートで、八重桜Ｃ.Ｃ.で行います。会費は10,000円です。出欠のご連絡は今回幹事
の中條さんまでお願いします。

ガバナー年度・幹事長予定者・有井会員
本日例会終了後、副幹事長会議を行います。先ほどの情報集会の報告では、きついお言葉を頂いており
ますが、めげずに頑張らせて頂きたいと思います。また、何なりとお申し出を頂けたら、と思います。
中途半端に終わっていることもあるかと思います。その辺のことを色々お気づきの点がありましたら、
私宛にお声掛け下さればご説明申し上げたいと思います。

楠原会員組織常任委員長 楠下会員選考委員長 髙野会員増強委員長
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多田ロータリー情報委員長
クラブ研修リーダー

武藤職業奉仕委員長　
武中新世代委員長　
西口国際奉仕委員長

西口国際奉仕委員長 佐川ロータリー財団常任委員長

矢追クラブ広報常任委員長 倉田雑誌・広報委員長 平方会報・ＩＴ委員長

北神クラブ管理運営常任委員長 植村ニコニコ委員長 野﨑親睦活動委員長

潮田友好クラブ委員長 小西プログラム委員長

高木職業分類委員長 多田奉仕プロジェクト常任委員長
社会奉仕委員長

（森出席委員長代理）　植倉会員



●会報・ＩＴ委員会／平方貴之  坂井宣之  冨川悟  ●Webmaster／平方貴之4

ニコニコ箱　　本日計 39,000円　累計　3,184000円

次週の例会 平成２４年６月２６日（火）
友愛例会

本日のお客様 平川泰厚　様（京都山城ＲＣ）

増井義久　君　本年度最後の、クラブ協議会です。一年間ありがとうございました。
野﨑隆男　君　先日の、第４回第５回の親睦遠征ゴルフ大会に、井上会長はじめ多数の皆様にご参加

賜わりまして、ありがとうございました。天候にもめぐまれ、また、２日目のコンペ
では、ハンディに恵まれ、優勝までさせて頂き本当にありがとうございました。

西口栄一　君　親睦ゴルフ（１日目）優勝させていただきまして有難うございます。
平野貞治　君　親睦委員会の皆様、賢島では大変お世話になり、ありがとうございました。
矢追家麻呂君　先日の親睦コンペ、森下さんはじめ親睦委員のみなさん、大変お世話になりました。

ありがとうございました。
潮田悦男　君　谷川さん、髙野さん、賢島ではお世話になりました。
中條章夫　君　小西さんのホールインワンコンペ７／２６日参加される方は中條まで　次回例会で〆

切いたします。なお、夜の懇親会のみの参加も受け付けております。参加費は１万円
です。食事記念品有り　元は取れますよ。

高木伸夫　君　土谷様のご令室榮子様が歌集「虹色の鉛筆」を上梓されました。心よりお祝い申し上
げます。

弓場裕史　君　結婚記念日にお祝いを頂き、ありがとうございました。感謝。
冨川　悟　君　すみませんが、次週　家族親睦例会　欠席です。お許し下さい。
倉田智史　君　ニコニコ協力
植村将史　君　ニコニコ協力
谷川千代則君　ニコニコ協力

宮西会場監督・ソング委員長
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